Indication chemin au Jeanbrenin

Notre station du Jeanbrenin, située au sommet d'un petit col, n'est malheureusement pas desservie par les transports publics. Le mieux est de s'y rendre en voiture, mais attention: l'accès est difficile car les routes, depuis Tramelan ou Corgémont, sont très pentues et sinueuses. L'hiver elles sont parfois très enneigées et glissantes.

Le Jeanbrenin accès en voiture, à vélo ou à pied:

Tramelan – Le Jeanbrenin

Arrêt du train sur demande à Tramelan-Dessous. 2,5 km et 880 m de dénivelés positifs sur une petite route asphaltée très raide mais avec peu de circulation. L'hiver cette route pentue est parfois enneigée et glissante. Voir le schéma Googlemaps en bas de page

Corgémont – Le Jeanbrenin

Depuis la gare de Corgémont: 4,7 km et 450 m de dénivelés positifs sur une petite route asphaltée très raide mais avec peu de circulation. L'hiver, cette route pentue est parfois enneigée et glissante. Voir le schéma Googlemaps en bas de page.